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去る１０月２６日
（木）、周南市コミュ
ニティ推進連絡協
議会・周南市自治
会連合会・周南市
快適環境づくり推進
協議会の３団体合
同 視 察 団 （ ３ ４
名 ） をお迎えしまし

堀江応援隊員の３名が参加し、色々と発表しました。

た。

　　　　　　竹田説明と集合写真の様子！

１１月３日（金）、本年度の 「 二条公民館文化祭 」 が開催
され、１２０名余りの方々が来館されました。

今年は、堀江応援隊員が頑張ってくれて、本会ブースの展
示物は盛り沢山！ ７月以降の 「 便り 」 の拡大版や、４回

人口１４万５千人余り、益田市の３倍の大きさの周南市もご
多聞に漏れず、各地区で様々な問題を抱え、本会の取組を
参考にと訪ねられました。「 なりわい・ひと・くらし 」 の各部会
の取組説明を一通り終え、特に今回は竹田尚則さんも出席
し、「 有害鳥獣対策 」 に対する本会の特別な取組を説明
しました。

周南市と言えども山あいの集落はあり、「 サル囲い檻実証
実験 」 等に対する質問が多出！ 最後は皆さんで記念撮影
をし、お互いの健闘を誓い合ったのでした。 

の展示等、色々と披露しま
した。

先ずは本年度の 「 中間
報告 」 と言ったところでし
たでしょうか。良かったと

あった 「 視察 」 の様子、
その時の 「 説明資料 」、
「 まちづくり活動特別補助
金申請書 」、昨年度から
導入した 「 竹伐採道具 」

展示全体の様子と、本会ブースに集う方々！

感じております。

取組から学ぶ ～ 」 が開催され、会長・センター長・

発表は 「 二条・真砂・安田 」 の３地区で、「 １番目設立・
中間設立・最新 （ 多人口地区 ） 設立 」 の代表！ 各地区
から選抜された６名の参加者、つまり 「 地域づくり人候補 」
が受講し、今後の地域づくりに活かすべく勉強されました。

本会の 「 有害鳥獣対策と竹チップ・パウダー生産 」、真砂
の 「 集いの施設新設と余剰農産物の利用 」、そして安田の

１１月４日（土）、市役所３階大会議室で、益田市が
企画した 「 地域づくり人養成講座 」 の第２回 「 “ 私
たちの地域づくり ” ケーススタディ ～ 各地区の団体の

生一同、考えられていたのではないでしょうか。
　第３回は、地元で 「 現場体験 」 受入です。

　　　研修会場の様子です！

「 津田駅利用の道の駅化 」 辺りに質問が集中！ それぞれ
の地区に当てはまり、参考に出来る事業は無いものかと受講

文化祭、活動報告！

（ 展示対応 ）

地域づくり人養成講座、ケース

スタディ！ （ 役員対応 ）

周南市視察団、来館！ （ 役員対応 ）
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１１月９日（木）、「 島根県議会中山間地域 ・
離島振興特別委員会 」 （ 県議１３名 ・ 県職
員１４名 ） の一行が来館され、本会の取組の
調査をされました。

今回は役員他１０名で応対し、それぞれの
部会の取組を分担して説明！ 尚、くらし部会の

普通救命講習会

方が見学され、伐採した木をPCウィンチで牽引したり、そのウィンチや人力で軽トラに積んだり、内容の
濃い研修を受講！ これからの放置竹林対策に有益な、２日間の研修でした。

　　　　　　役員の様子 （ 左 ） と県議さんの一団！

竹田尚則さんには、特に二条独自の 「 有害鳥獣対策 」 の取組を説明してもらい、やはり 「 サル囲い
檻実証実験 」 には質問が集中しておりました。
　しかし、１３名もの県議さんを前にすると、やはり緊張するもの。気疲れした１日でした！

を２名の受講生が見学さ
れ 、 午 後 の 基 本 研 修
（ ロープワーク ） は公民館
内と外で、本会の研修生
５名が、匹見・縄文之森協議会 代表 （ 島根県森林インストラクター ） の高濱 徹 氏を講師にお迎えし
て、みっちりと研修を受けました。

翌１６日は木の峠の現場で丸１日、PCウィンチを使用しての本格的な研修！ 受講生はトータル３名の

１６日の実地研修の様子！（ 下写真 ）

前出の 「 地域づくり人養
成講座 」 の第３回 「 “ 現
場体験 ” ～ 地域または
団体への視察ツアーに参
加 ～ 」 が １ １ 月 １ ５ 日
（水） ・ １６日（木） の両
日、本会の 「 ロープワーク
・ PCウィンチ集材搬出研
修 」 の現場を基に行なわ
れました。

１１月２５日（土）
１１月２６日（日）

１
５
日
の

研
修
の

様
子
！

受講生も３名、参加されました！

１２月１８日（月）・１９日（火）のいずれか　　浜田市コミュニティ協議会視察 ・ 受入
１２月２３日（土）

初日は、午前中の座学

の視察依頼が３件舞い込み、しかも２３日は農林水産省の副大臣が
来られる由！ ２日は、庄原に講演遠征です。

今までも視察の受入はありましたが、多くて年２ ～ ３件でした。とこ
ろが、今年はこれで８件目！ 何故にこんなに多いのでしょう？ 本会
自体の活動を、地道に成し遂げなければなりません。少々、落ち
着きたい気分の今日この頃です。

広大学生 「 柿もぎ・干し柿づくり体験 」 支援 ・ 有害鳥獣対策勉強会

先月末からも２回の 「 視察対応 」 があり、その中でも９日の県議１３名をお迎えしての視察は、中々
経験出来ない緊張感でした。そして、これで視察受入は終わったと思った今月半ばになって、１２月中

　二条里づくりの会
　　 会長

谷合農水副大臣視察 ・ 受入

１２月　２日（土） 2017 みんなつながる地域交流会　「 地域人口を考える 」 講演

１２月　８日（金） 益田市連合自治会長会　「 有害鳥獣対策 」 視察 ・ 受入
（ 広島県庄原市、会長・岡﨑副会長・林副会長・センター長・堀江応援隊員 ）

　　　　品川勝典

島根県議会視察団、来館！

（ 役員対応 ）

１２月の予定 （ 全体 ）

現在の活動と今後の活動 （ 会長所感 ）

地域づくり人養成講座、現場体験！

（ ロープワーク・PCウィンチ集材搬出研修 ）


